

lavr 7 Agosto 1837. Hallazgo del cadáver dho. dia 7.

lavr 7 Gavion

Alejandro Almeida de 64 a^s no f^a Dijo: Que con motivo de cazar de Perdiz como farió le toco la Patrulla por la vía al parque por la calle de Magadán observaron q^{ue} en la callejon q^{ue} quia así a la población ~~conocían~~ en la que había un bullo acudieron alla y vieron un bosque q^{ue} esto se ria sobre la 11^h punto de dia noche de q^{ue} dieron parte a las autoridades. Q^{ue} no vieron p^r aquella inundación ninguna cara abierta, no oyeron ningún ruido, ni mismo encontraron a Sustento alguno por aquella calle.

Pascasio May^r de 30 a^s no f^a Dijo: Lo mismo.

Leopardo Talde 45 a^s no f^a Dijo: Lo mismo.

Vicente Vindas 37 a^s no f^a Dijo: Lo mismo.

José Juan y Martínez 26 a^s no f^a Dijo: Lo mismo.

José Lizarri espous de 36 a^s no f^a Dijo: Que a pesar de vivir cerca del sitio en donde se dice se encontró el cadáver no lo gustó, ni otras cosa q^{ue} pudiere saber nada de lo ocurrido o pudo de acordar con su familia muy temprano.

José Mollá frisón de 60 a^s no f^a Dijo: Lo mismo q^{ue} el anterior.

Antonio Funes y Salmerón de 60 a^s no f^a Dijo: Lo mismo.

Relación de los facultativos: Dijeron: Que entre la 5.^a costilla de la Vizcachera de la parte lateral dia del pecho tiene una hendidura penetrante en la cavidad del pecho cuyo diámetro es de dos pulgadas de longitud,

de estar de Retiro como q. v. se ve en la
y al parar por la calle de Magadán observaron q. en
callejón q. que así a la plazuela ~~encontraron~~ con la
seca había un bulto que dieron al principio q. no
sabido en el suelo en San Juanito, y al parecermente
q. le oto seca sobre la 11 y quarto de dia noche de
q. dieron parte a las autoridades. q. no vieron p. aquella
indianación ninguna cara abierta, no oyeron ni vieron
ruido, ni más encontraron a suscto alguno por q.
la calle.

Rosendo Mayor de 30 a. s. q. a Dijo: lo mismo.

Sergio Calleja de 52 a. s. q. a Dijo: lo mismo.

Vicente Vargas de 32 a. s. q. a Dijo: lo mismo.

José Juan y Manuela de 26 a. s. q. a Dijo: lo mismo.

José Lizar y Flores de 36 a. s. q. a Dijo: que aporara de vivir
seca del sitio en donde se dice se encontró el cadáver no ho-
gítos, ni otra cosa q. pudiere saber nada de la occurrencia
pues se acostó con su familia muy temprano en el
anterior.

José Mollá fijo de 60 a. s. q. a Dijo: lo mismo q.
el anterior.

Antonio Gómez y Salmerón de 66 a. s. q. a Dijo: lo mismo.

Relación de los facultativos: Dijeron: que entre la 5.
y 6. costilla de la Vizcachera de la parte lateral dia del
pecho tiene una herida penetrante en la cavidad del pe-
cho cuyo diámetro es de dos pulgadas de longitud, y
una de la altura de figura triangular, y cuya herida

le ha nacionado la muerte

Francisco Hobell zapatero de la villa en la Dijo.
Dimito José y Salomón de la villa en la Dijo. Que la noche
del dia de hoy en la noche se acordó el testigo temprano, y aunque vive lejana
de la villa donde se dice se encuentra el cadáver nadie loyo, ni
sabe sobre el particular y haviendo visto dicho cadáver, com-
o apredo sabe lo es el de José Otego zapatero natural
de la villa de Alcira, pero ya mucho tiempo hace q. estaba
en esta villa trabajando en la casa de Francisco Hobell, de
zapatero de esta villa; a que se solía quedar adormido al-
gunas noches en la casa del testigo, por lo la noche del dia de
hoy en la villa no fue allá cuya muerte no ha sabido hasta
esta mañana que se le apuró el cadáver de manifiesto, por
que q. conste de su edadidad, que no sabe tratar el difun-
to ni en cuiuspa en esta villa.

8
Juan. Llobell zapatero de Itza. Año f. Dijo. que
el cadáver q. se le pone de manifiesto似乎 su aspecto
lo es el de q. P. Ortega a quien conoce para trabajar mal
de tal modo de oficio de Zapatero en la cara del testigo q.
en el dia de hoy ha trabajado en la casa del desponente. Hasta
de este hasta las ocho horas de la noche q. se marchó
y ya no lo avistó más: que no sabe si en el citado dia
tuvo ningún enemigo en esta villa: que su vecino era
borrachero y aficionado a la beberida

Leonardo Aran. de 22 ad. m. f. Dijo que con
y q. i. deseada por ser de su oficio y haber trabajado al-
tiempo en la casa de su hermano fraq. q. de la muni-

Dante Jofre, y Salom de P. a S. m. f. dico: Que la noche
del dia de hoy se acoto el testigo temprano, y aunque vive Se-
ca del rito donde se dice se encuentra el cadaver nada hoy,
sabe sobre el particular: y haviendo visto dho. cadaver, con
su aspecto, sabe lo es el de Jof. Otego zapatero natural
de la villa de Alcira, pero ya mucho tiempo hace q. estaba
en esta villa trabajando en la casa de Juan Llobell.
Zapatero de esta villa; a que se solia quedar adormida alor-
que el citado Otego
nada noche en la casa del testigo, poco la noche del dia de
hoy no fue allia, cuya muerte no ha sabido hasta
esta mañana q. se le apunto el cadaver de manifiesto, p-
ra q. conste de su edad, q. que no sabe tuviese el dho
tanto ni un enemigo en esta villa.

Juan Llobell. Zapatero de Ibañez m. f. dico: Que
el cadaver q. se le pone de manifiesto segun su aspecto
lo es el de Jof. Otego a quien conoce para trabajar en ma-
de su oficio de zapatero en la casa del testigo:
en el dia de hoy trabajó en compa a del depositante. q. q.
de este triste luto solo horas de la noche q. se marchó
y ya no lo avisto mas: que no sabe tuviese el citado O-
tego ningun enemigo en esta villa: que su vecino era
borracho y aficionado a la bevida

Leonardo Aran. & lo as. m. f. dico: Que
Jof. Otego por ser de su oficio y haber trabajado al-
tiempo en la casa de su hermano Joaq. q. de la muerte
del citado Otego nada ha sabido hasta el dia de hoy. q. q.

tuviere informe copiario o cuadro en esta villa de que se
tuvo en el Porracuelo, y aficionado a la heredad. La
diligencia practicada la Direccion ar-
tomatica e hística del Cadáver de J. P. Orlíez se halló que
teniendo la heredad entre la S. y la C. costilla de las verdaderas
penetrando en la cavidad. Tore el ojo del lirvado diafragma
vena portada con grande efusión de sangre en dia. Ca-
vidad, cuya herida por estar dia. Vena y el diafragma
pido causaencial de la muerte, la qd habrá sido en muy
poco momento.

Auto lita dilig. dgo. al tum. de sepultura El clavartico al cadáver de J. P. Orlíez
para lo qual paseo el correspondiente acado de alumbrado
al Recuerdo son luna de esta farsa para q el pue
q. el entierro en la mañana de este dia y q
yellidava en el cementerio, los facultativos Dr. Carmelo
Medico, Dr. José Marín, Dr. Juan Baut. Fajines Cuzqueño
y han hecho discción anatomica de dho. Cadáver, viéndolo
tres relación juzgada de quanto comprendan, y concluida
tumba a dho. Cadáver, dejando el correspondiente final po
q. conte del sitio donde se coloca, y continuando el Actua
la correspondiente dilig. q de todos

Dijo dilig. q. Acto continuo al fin practicado el acado de al-
umbrado correspondiente ante ad. H. Ayllón, cura de A. P. de la destrucción
de S. M. q. lo reportase al entierro quien quiso conformar el

Dijo dilig. a los facultativos. Dijo relación de horas he-
cha discción = Dijo dilig. = En tal parte a tantos de tarde y a
q. el dia. dgo. se como quando serian las tantas horas de la manan-
tade, ó noche. de A. dia. se celebro el entierro del cadáver de
J. P. en la correspondiente parroquia cantando los oficio
de la heredad al cementerio de A. P. al q. acostó el sibi-

zando la herida entre la s. y la c. costilla de la
venecando en la cavidad, y se el globo dho. del hígado diafrag-
ma, Vena porta, con grande cantidad de sangre en dia-
mante, la cual herida por estar dia. Vena y el diafragma ha-
bido causa crucial de la muerte, la q. habia sido en muy
poco momento

rocoj momento
auto bta dilig. Dijo del tumo. Elevaristica al cadáver de Sr. Octegua
para lo qual pasea el correspondiente recado de alcaldía
al Recuerdo por cuenta de esta Parroquia para q. el practi-
c. el Entierro en la mañana de este dia y q. se haga la pa-
rada en el Seminario, los facultativos su camello (indio)
Mddio, Dr. José Maain, Dr. Juan Santafé Jiménez (Cuzco)
y hagan disección anatómica de tho. Cadáver, viéndido lo
tres relación juzgada de quanto comprendan, y concluida des-
tina a tho. Cadáver, dejando el correspondiente final para
q. el conde del S. I. donde se coloca, continuando el Actuaria
la correspondiente dilig. q. de todoz
y fin dentro el recado de alcaldía

la correspondiente dilig.º de Atodoz
Deposu dilig.º: Acto continuo del lñs. proximo el nacido de a ten
cion correspondiente entre ad. Ro. bulaçaro. Cura d. S. P. de la determina
cion de S. M. q. lo reputase al entierro quin quando conforme est.
Deposu Attest.º a los facultativos. Deposu relacion de horas hechas
la division = Deposu dilig.º la tal parte a los tantos de taluna y a no
% el lñs. dñs. se cono quando serian las tantas horas de la manana o
tarde, ó noche. d. t. dia. se celebro el entierro del cadaver de
J. d. A. en la correspondiente parroquia cantando los di vinez oficios
que trantado al sementorio de t. p. al q. acinto el tribuna
y conclusiones las sime monjas parroquiales los facultativos pro

ticaron la dilig. de la disecion anatomica, concluida la qual
fue colocado el cadaver en un lugo q. se le habia hecho, en
el sitio del cementerio, á tanto paro de t. P. ó como se havia
dole alado antes una Sova del jocato p. su luccero, dejandola
fuera del lugo: á todo lo qual acudio su Muerte con quicun-
quien fiamos.

Dilig. q. se deben practicar en el combate q. se encuentra
muerto = p. Anto Cabya, narrando en donde se encontró. quien
dio aviso á su maestd = despues relación de los facultativos diciendo
la ciudad, y en q. parte = despues testimonió del llo. como y de q.
manera se encuentra el cadáver (debiendo los facultativos ser co-
davado quién reconocieron á un presunto, q. se encontraron t. y f.
bend = despues sumario de los q. pondan conveniente para poner
ellos de manifiesto el cadáver, y q. su aspecto q. le conozca ese
de J. de S. los testigos despues la Oficina q. la habrá, o al
quoy venga del resto de la ocurrencia: despues de esto = el Auto de
que se pultura = despues dilig. de quedar enterado el llo. - despues
la enferma tor Medicos, y despues la relación de los facultativos
para la dirección = despues dilig. del entierro del cadáver =